



Vicente Almonacid es elegido el mejor deportista de la temporada por el Comité Paralímpico de Chile

El nadador paralímpico se llevó un total de cuatro galardones, entre el que destaca el Premio al Espíritu entregado por el Comité junto a Arcos Dorados, colaborador oficial del Team ParaChile.

Chile, julio 2024 - En pocos días más comenzará una de las fiestas deportivas más importantes del mundo: los Juegos Paralímpicos de París 2024, donde Chile tendrá destacados exponentes nacionales. Fueron decenas de deportistas los que hicieron un alto en sus arduos entrenamientos en preparación para la competencia, para asistir a la primera gala del Comité Paralímpico de Chile.

Entrenadores, cuerpos técnicos, empresas privadas, representantes de la organización y autoridades nacionales se reunieron para celebrar una de las mejores temporadas del deporte paralímpico, tras la celebración de los Juegos Santiago 2023.

La noche cerró con la entrega del máximo galardón a Vicente Almonacid, nadador paralímpico reconocido como el mejor deportista de la temporada. Durante 2023, Vicente obtuvo dos medallas parapanamericanas en Santiago 2023, lo que junto a una destacada trayectoria, le valió para recibir este año el Premio Nacional del Deporte. El atleta salió del evento con cuatro galardones; mejor en su disciplina, medallista en Santiago 2023, el mejor de la temporada y el Premio al Espíritu, reconocimiento entregado por Arcos Dorados, McDonald's Chile, colaborador oficial del Team ParaChile.

“Me emociona recibir este galardón de manos del Comité y una empresa que me ha acompañado e impulsado durante gran parte de mi carrera como es Arcos Dorados. Este reconocimiento me da energía para seguir trabajando duro para lograr la meta de subirme nuevamente al podio en París 2024”, expresó el deportista.

El mismo reconocimiento fue entregado a Macarena Cabrillana, tenista en silla de ruedas que acaba de ser confirmada para París 2024. Junto a Vicente Almonacid y la lanzadora de bala paralímpica, Francisca Mardones, son los representantes del programa de apoyo para deportistas “Embajadores Deportivos McDonald's” que participarán en los próximos juegos paralímpicos.

Impulsando el deporte paralímpico en Chile



Durante la gala del Comité Paralímpico, el presidente de la institución, Sebastián Villavicencio, destacó a diversas organizaciones por su constante apoyo al desarrollo del deporte profesional paralímpico en el país.

“Con el apoyo de los colaboradores oficiales del Team ParaChile, estamos seguros que vamos seguir impulsando la carrera de cientos de deportistas paralímpicos. Este año llegamos con cerca de 25 deportistas a París 2024. Gracias al apoyo del público y diferentes organizaciones privadas, estamos seguros de que ese número seguirá creciendo durante los años”, destacó Sebastián Villavicencio, presidente del Comité.

Una de las empresas destacadas fue Arcos Dorados, quien viene trabajando junto a Copachi en diferentes iniciativas, materializando en enero un acuerdo que los convierte en colaboradores oficiales del Team ParaChile.

“Estamos muy contentos por la confianza que el Comité Paralímpico y cada uno de nuestros socios deportivos ha puesto en McDonald’s, y en el continuo trabajo de promoción de la actividad física que hemos desarrollado en la última década”, destacó Carlos González, director general de Arcos Dorados en Chile.

La compañía ha impulsado el deporte en el país a través de una red de apoyo conformada por el Comité Olímpico de Chile, La Roja, el Círculo de Periodistas Deportivos, la Asociación de Municipalidades de Chile y la Universidad Andrés Bello, la institución educativa que congrega a más deportistas profesionales en el país.

Para celebrar su nueva colaboración, la empresa anunció en enero el nombramiento de la judoca paralímpica nacional, Estefanía Martínez como Embajadora Team ParaChile - McDonald’s, integrándose al programa de apoyo para deportistas de alto rendimiento de la empresa.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald’s del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald’s en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 31/03/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com